

CÉLÉBRATION CULTUELLE DU DIMANCHE 30 AVRIL 2023

Orateur : Dr Elon Mahamba

Thème : Prêcher par les œuvres

Passage : Jacques 2 : 15-26

Le mois de la mission qui avait pour grand thème « **L'engagement du disciple dans la mission** » s'est clôturé par le sujet « **Prêcher par les œuvres** ».

L'orateur du jour a commencé son message en répondant à la question de savoir s'il est possible de prêcher sans paroles. Et si oui, est-ce suffisant. Oui, c'est bien possible, mais avant tout il sied de souligner qu'il est plus facile de prêcher en paroles qu'avec des actes. Faire des œuvres de charité c'est faire preuve d'humanisme, c'est respecter les commandements de Dieu. Nous devons savoir que les nécessiteux sont plus sensibles aux actes. Lorsque nous voulons les approcher, ils sont plus attentifs à ce que nous dirons lorsque nous joignons à nos paroles des actes. Prêcher par les actes est bien efficace mais cela n'est pas suffisant. A un certain moment, nous devons l'accompagner des paroles (Romains 10 : 17).

Ensuite, l'orateur a présenté les 3 sortes d'actes à poser pour une foi vivante. Premièrement, les œuvres de base (Jacques 2.18-19). Notre foi en Christ est tout d'abord reconnue lorsque nous ne vivons plus dans le péché, lorsque nous ne faisons plus les œuvres de la chair. Deuxièmement, les œuvres de charité (Jacques 2 : 15-16, 1 Corinthiens 13 : 1-3) et troisièmement, les œuvres de réalisation de nos potentiels (Juges 6). Le Seigneur a mis en chacun de nous un potentiel et aimerait que nous l'exploitions.

Pour clore son message, l'orateur a donné un exemple à suivre, celui d'Abraham, qui fut justifié par les œuvres lorsqu'il offrit son fils Isaac sur l'autel. Nous sommes tous appelés à exprimer notre foi par des actes car sans les œuvres notre foi est morte.

La rédaction